## Consejo Bolíviano de Laicos

## Saludo a nuestros Obispos de Bolivia



Mons. Fermín Emilio Sosa Rodríguez Nuncio Apostólico de S.S. el Papa León XIV

Mons. Aurelio Pesoa Ribera Presidente de la Conferencia Episcopal Boliviana

Mons. Ricardo Centellas Guzmán **Obispo Primado de Bolivia** 

Al celebrarse esta *CXVII Asamblea Ordinaria de la Conferencia Episcopal Boliviana*, reciban de parte del Consejo Boliviano de Laicos, nuestro abrazo y fraternal saludo de Paz y Bien, lleno de esperanza y alegría, en Aquel, que todo lo puede.

Damos gracias al Señor, porque nos permite esta gran oportunidad de presentarnos ante ustedes, los Hijos predilectos de la Virgen María, los Pastores que El, <u>eligió</u> para guía y cuidado, de esa grey, cuyos campos extensos exigen al Dueño y Señor, envié más obreros a su mies.

Queridos Obispos, venimos a decirles que somos obreros y que estamos disponibles, queremos ser esos pies y manos que les ayuden a llevar la Buena Nueva, ser esa voz profética que anuncie y que construya una sociedad más justa, pero por sobre todo ser esos buenos discípulos que den testimonio de fe con sus vidas, cumpliendo como verdaderos Laicos, el compromiso bautismal, asumiéndolos con vocación de servicio incondicional a la Iglesia,

Somos testigos de sus constantes preocupaciones por la Iglesia y nuestro País, en sus homilías sabias y orientadoras, en los mensajes que convocan a la unidad, la paz y la justicia, en sus Enfoques y Directrices han marcado los desafíos y el actuar que debe tener la Iglesia en los próximos años, en los Planes Pastorales con las acciones y las prioridades que deben realizarse en perfecta sintonía y unidad, en comunión y participación eclesial.

Y es aquí, donde junto a ustedes estamos los Laicos, desde el humilde trabajo pastoral en las parroquias, los movimientos y apostolados con sus auténticas expresiones de fe, con la riqueza de sus diferentes carismas y espiritualidades, tienen toda la capacidad de dar vida y hacer marchar todo lo que se planifica, por su amor y fidelidad al Señor y a su Iglesia, cumpliendo la misión de anunciar el Evangelio en este caminar Sinodal que nos llena de esperanza en este Año Jubilar. *La esperanza no defrauda* (*Romanos 5,5*)

## Consejo Bolíviano de Laicos

## Saludo a nuestros Obispos de Bolivia

Como nos exhorta el Apóstol San Pablo: "Así pues, hermanos míos amados, manteneos firmes, inconmovibles, progresando siempre en la obra del Señor, conscientes de que vuestro trabajo no es vano en el Señor." (1 Corintios 15:58)



Nosotros somos <u>los Ilamados</u>, somos ese rebaño que siempre necesita de ustedes. Por eso, les ratificamos nuestro compromiso y corresponsabilidad Laical en esta gran tarea evangelizadora, para trabajar en todos los ámbitos fuera de nuestra Iglesia, ante una sociedad que menosprecia la Santidad a la que estamos Ilamados, que ha desvalorizado los frutos y las virtudes del Espíritu Santo, el don de la vida, la familia natural, la dignidad humana, el cuidado de la Casa Común y los derechos fundamentales.

Queridos Pastores, caminemos juntos y de la mano, y seamos esa Sal y esa Luz que necesita nuestra sociedad y nuestra amada patria Bolivia.

La Palabra del Señor es fuego que consume nuestro corazón y aviva en nosotros la voluntad de servir y salir en misión; el mismo Espíritu Santo que los consagro al Orden Episcopal, es el mismo *Espíritu Santo que nos llena de fortaleza, de amor y de buen juicio y nos sostiene en el día a día y nos da esa fuerza.* (2da. Carta a Timoteo), por eso pedimos al Buen Dios, les conceda mucha salud y fortaleza, les infunda prudencia, discernimiento para ver y sabiduría para actuar.

Que nuestra Madre la Virgen María, los cuide y proteja siempre, los auxilie en las dificultades y los asista en cada momento.

Nos unimos en oración permanente por el Santo Padre el Papa León XIV y por ustedes amados Obispos, Pastores nuestros.

Cochabamba, 6 de noviembre 2025

Abdel Harib Guzmán López
Presidente
Consejo Boliviano de Laicos